

08.03.2010 – 14:30 Uhr

## Migros fait don de 160'000 roses Max Havelaar

Zürich (ots) -

À l'occasion de la vente annuelle de roses du Pain pour le prochain et de l'Action de Carême qui arrive à grands pas, Migros fait don de 160'000 roses Max Havelaar pour un commerce équitable.

La campagne «Misons sur un commerce juste: [www.droitalimentation.ch](http://www.droitalimentation.ch)» battra son plein le samedi 13 mars 2010, où la vente de roses issues du commerce équitable aura lieu dans toute la Suisse. Cette action fait partie de la campagne oecuménique menée par l'Action de Carême et Pain pour le prochain.

Une fois de plus, Migros offre pour cette oeuvre de bienfaisance 160 000 roses Max Havelaar cultivées à la ferme floricole Kiliflora en Tanzanie. Dans environ 600 points de vente situés aux quatre coins de la Suisse, des bénévoles proposeront ces roses pour CHF 5.- la pièce. La recette de CHF 800 000.- ira directement aux populations de pays en voie de développement qui pourront ainsi assurer des flux de commerce équitable dans leurs régions.

Depuis 16 ans, Migros s'engage pour le commerce équitable en qualité de partenaire de la fondation suisse Max Havelaar.

Zurich, le 8 mars 2010

Lieux de vente et images:  
[www.oekumenischekampagne.ch/rosenaktion\\_medien](http://www.oekumenischekampagne.ch/rosenaktion_medien)

Contact:

Nathalie Eggen, porte-parole de la FCM, tél.: 044 277 20 67, e-mail:  
[nathalie.eggen@mgb.ch](mailto:nathalie.eggen@mgb.ch), [www.migros.ch](http://www.migros.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100599477> abgerufen werden.